



## Nota informativa

# El Consejo de Fisioterapeutas colaborará en la educación y promoción de la salud de enfermos con EPOC

- El CGCFE ha entrado a formar parte del Consejo Asesor de la Fundación Lovexair

**(Madrid, 25 de mayo de 2012).**- El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) ha entrado a formar parte del Consejo Asesor de la **Fundación Lovexair**, cuyos fines son la educación y la promoción de la salud de enfermos con EPOC y otras enfermedades obstructivas crónicas, y el apoyo de cuidados de los mismos.

Los objetivos son reducir las visitas hospitalarias y la medicación innecesaria, promover hábitos de vida saludables, promover medidas de mejora y capacitación de cuidadores, así como el desarrollo de líneas de investigación multidisciplinar.

El citado Consejo Asesor estará formado por profesionales de Neumología, Cardiología, Pediatría, Enfermería y Fisioterapia, y contará con instituciones y sociedades, como el CGCFE y la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR).

En la mesa de trabajo inicial se han establecido las líneas de actuación inmediata. Entre ellas, trabajar en dar visibilidad social al problema, mediante la creación de un Día Nacional con presencia mediática; elaborar un perfil de medidas preventivas y promocionales de buenos hábitos; así como formular una propuesta de creación de sinergias institucionales.

Por su parte, en el marco de actuación del CGCFE y previa valoración del Comité Ejecutivo, el Consejo de Fisioterapeutas informará a la Fundación de los Días Mundiales y Nacionales relacionados y en los que el CGCFE emite posicionamientos, así como de la actuación directa sobre el hábito saludable relacionada con la labor del fisioterapeuta y su intervención ante esta enfermedad.

### **CGCFE**

**El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE)** es el organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.